

Barcelona, 16 de diciembre de 1951

Sr. Don Fernando Solano  
ZARAGOZA

Mi querido amigo:-

Recibí tu carta del 1º del actual y ayer la convocatoria para una reunión de la Comisión Ejecutiva del Congreso el 21 del actual.

Ya sabes cuanto me importa todo lo relacionado con el Congreso; pero la fecha me es absolutamente inconveniente. He demorado durante estas últimas semanas mi ida a Gerona para desenredar un embrollado asunto de familia, y lo he dispuesto todo para pasar allí esos días próximos. No puedo ahora, so pena de quedar muy mal, deshacer todo lo proyectado. De modo que me veo obligado a renunciar a mi asistencia. Esto me apena, mucho más que porque esté convencido de que necesitáis de mi consejo, lo que sería ridículo orgullo, por la razón de que me interesaría saber en que va a consistir "la nueva orientación" que anunciáis. En todo caso, tengo ilimitada fe en vuestros acuerdos.

Espero que nos veamos en enero -ya te escribiré sobre el particular- y para entonces me enteraré, si antes no recibo noticia de los acuerdos adoptados, de lo que hayáis decidido.

He encargado la fotografía del cuadro de Don Fernando pintado por el Aretino en 1588, hoy en el Palacio de Justicia. Os lo mandarán. Aquí no hay nada más. Pero Angel Ferrari tiene un excelente cuadro de Fernando en su casa de Madrid.

Acabo de descubrir en este Archivo una importantísima serie de albalaes de Don Fernando, que revelan hasta los más ínfimos detalles los gustos y costumbres de su persona.

Aprovecho la oportunidad para felicitarte por las Próximas Pascuas y desearte, a ti y a los buenos amigos zaragozanos, las mejores prosperidades para el 1952, año de nuestro Congreso. Que así sea. Un gran abrazo de tu buen amigo,